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Protokoll der Generalversammlung des Musikvereins Vogt vom 23.02.2024 
 
Vor dem Beginn der ordentlichen Generalversammlung am Freitag, 23.02.2024 im 
evangelischen Gemeindehaus in Vogt, spielte eine kleine Abordnung der Musikkapelle Vogt 
zwei Musikstücke bis die Versammlung um 19:38 Uhr startete. 
 
Ralf Euperle, der Versammlungsleiter, eröffnete die ordentliche Generalversammlung. Er 
begrüßte die Ehrenmitglieder, die passiven und aktiven Vereinsmitglieder, die Gäste, sowie 
Herrn Bürgermeister Smigoc. Herr Euperle stellte auch fest, dass die Versammlung 
satzungsgemäß einberufen wurde, die Tagesordnung in der Einladung, im Gemeindeblatt sowie 
auf der Homepage bekannt gegeben wurde und die ordentliche Generalversammlung 
beschlussfähig ist. Zur Generalversammlung erschienen 52 Mitglieder. 
Ralf Euperle informierte darüber, dass die Generalversammlung wieder im evangelischen 
Gemeindehaus stattfindet, da dieses Gebäude barrierefrei ist. Des Weiteren bedankte Euperle 
sich bei allen Musikanten/Musikantinnen, die die Generalversammlung musikalisch umrahmten. 
Ein weiterer Dank ging an Thomas Vogler und seinen Helfern, die an diesem Abend die 
Bewirtung übernahmen.  
 
Nach dem Gedenken an die verstorbenen Vereinsmitglieder berichtete Ralf Euperle über das 
Vereinsleben seit der letzten Generalversammlung, welches wieder sehr aktiv war. 
 
Es folgte ein Jahresrückblick durch den Bericht der Schriftführerin Elisabeth Schwarz, die einen 
detaillierten Einblick in die Auftritte des vergangenen Jahres gab.  
 
Im Anschluss folgte der Bericht des Kassiers Max Haller. Herr Haller trug die wirtschaftlichen 
Zahlen des Vereins gekonnt vor und erläuterte diese. Das Geschäftsjahr wurde mit einem 
Gewinn abgeschlossen.  
 
Ebenfalls bestätigte Gerhard Hirscher, der zusammen mit Sebastian Beck die Kasse geprüft 
hatte, eine einwandfreie und korrekte Führung der Kassenbücher, sowie einen korrekten 
Kassenstand.  
 
Der Bericht über die Jugendarbeit und der Bericht der Jugenddirigentin wurden 
zusammengefasst und von der Jugendleiterin Franziska Schmid und der Jugenddirigentin 
Tamara Fischer vorgetragen. 
Franziska Schmid und Tamara Fischer berichteten, dass sich derzeit insgesamt 25 
Schülerinnen und Schüler in Instrumentalausbildung befinden und es einen engen Austausch 
mit der Schule, sowie auch mit den Kindergärten gibt. Wichtig ist den beiden, dass die 
Musiklehrer/innen den Unterricht direkt in Vogt anbieten.  
Ebenso wurde darüber berichtet, dass der „Musik-Führerschein“, welcher im Rahmen des 
Vogter Ferienprogramms stattfand, sehr gut von den Kindern angenommen wurde. 



 

 

 
 

Anschließend berichtete Frau Schmid und Frau Fischer von den Auftritten der Jugendkapelle. 
Die Auftritte waren unter anderem der Vorspielnachmittag, das Jugendkapellentreffen in 
Wolpertswende, Heimatfest in Schlier, Vogter Dorfkirbe, St. Martin in Vogt, Schlier und 
Unterankenreute, der Adventsmarkt in Vogt und die Jahreskonzerte in Vogt und Schlier. 
Ein besonderes Highlight für die Jugendkapelle war die Juka-Hütte. 
Voller Stolz wurde verkündet, dass aktuell 41 Mitglieder der Jugendkapelle angehören. 
Darunter sind seit Jahresanfang 6 Mitglieder aus Karsee, da sich die Jugendkapelle Leupolz-
Karsee aufgelöst hat.  
Fischer und Schmid luden anschließend zum Lauschkonzert ein. 
Danach führte Tamara Fischer noch die Ehrungen für den D2- bzw. D3-Kurs durch. Geehrt 
wurden: Katharina Prechter, Lina Hirschbühler und Damian Gälle sowie Michel Schmid, 
Franziska Schmid, Amelie Buemann (abwesend), Rocco Koalinsky und Linda Jäger. 
 
Es folgte der Bericht des Dirigenten Andreas Vogler. Als erstes bedankte sich Andreas Vogler 
bei Tamara Fischer für ihr großes Engagement und die tolle Jugendarbeit. Ihm ist es sehr 
wichtig, dass die Jugendarbeit stetig weitergeführt wird und er ist stolz darauf, dass diese jetzt 
schon ersichtlich ist.  
Darauffolgend gab er einen Rückblick über die Probenarbeiten und die Auftritte. Ebenso gab er 
auch einen Ausblick auf die kommenden Termine wie z.B. den Unterhaltungsabend in 
Bodnegg. Andreas Vogler betonte auch, dass ihm der Zusammenhalt in der Musikkapelle sehr 
wichtig ist.  
Für das Jahr 2025 möchte er einen weiteren Termin ausbauen, aber kann leider noch nicht 
sagen, in welche Richtung dieser Termin geht. 
 
Nachdem zu den einzelnen Berichten keine weiteren Fragen aufkamen, überbrachte Herr 
Smigoc Lob, Dank und Anerkennung der Gemeinde Vogt gegenüber dem Musikverein. 
Anschließend nahm Herr Bürgermeister Peter Smigoc die Entlastung der Vorstandschaft vor. 
Die Entlastung der Vorstandschaft wurde als Ganzes vollzogen und per Handzeichen 
abgestimmt. 52 Mitglieder stimmten für die Entlastung der Vorstandschaft. Es gab keine Gegen- 
bzw. Enthaltungsstimmen.  
 
Zu dem Punkt „Wünsche und Anträge“ ergriff Florian Magdalenc das Wort und lud zum 
Bockbierfest ein. Des Weiteren lud Ralf Euperle nochmals zum Lauschkonzert ein und gab 
einen kurzen Ausblick auf die bevorstehenden Termine. Er teilte auch der Versammlung mit, 
dass die Dorfkirbe modernisiert wird und bedankte sich in diesem Zuge bei allen Personen, die 
dabei mitwirken. Im Anschluss gab er noch bekannt, dass nächstes Jahr wieder Wahlen 
anstehen. Falls jemand gerne ein Ehrenamt übernehmen möchte, darf dieser sich gerne an die 
Vorstandschaft richten. Ebenso informierte Ralf Euperle die Versammlung darüber, dass sich 
zwei aktive Mitglieder für den Versammlungsabend krankheitsbedingt entschuldigt haben.  
 
Nachdem es keine weiteren Wortmeldungen gab, richtete Ralf Euperle seinen Dank an alle 
Besucher der Generalversammlung fürs Kommen aus und erklärte die Generalversammlung 
um 20:57 Uhr diese für beendet.  
 
Protokollführer an diesem Abend war Elisabeth Schwarz. 


